

Projekt: Bildung braucht Bewegung



Gerade in der heutigen Zeit, brauchen Kinder anregende Bewegungs- und Raumerfahrung. Dabei werden neben der Freude und dem Spaß an der Bewegung auch Motorik, Muskelaufbau, Gleichgewichtssinn und Körperbewusstsein gefördert. Bewegung besitzt ein entwicklungsförderndes Potenzial, das sich insbesondere in den ersten Lebensjahren positiv auf die körperliche Gesundheit, ganzheitliches lernen und auf die Sprachentwicklung auswirken kann. Die Bewegung fördert Kooperations- und Koordinationsfähigkeiten und schult die ganzheitliche Entwicklung. Für uns als Einrichtung ist es wichtig auf das Materialangebot zu schauen, um ihren Kindern beste Voraussetzungen im Kindergarten zu bieten. Zur Förderung der Reaktionsgeschwindigkeit und taktile Wahrnehmung ist die Wellenrutsche auch zur Bewältigung von Höhenangst geeignet. Für unsere Bewegungsbaustelle möchten wir Kletternetze, versch. Kletter- und Balancier-Balken, Bodenmatten und eine Klappturnwand mit entsprechenden Mattensatz.

Embsen hat einen enormen Aufschwung erfahren und wird von vielen Familien wegen der guten Infrastruktur als Wohnort ausgewählt. Für junge Familie ist der Kindergarten ein wichtiger erster Anlaufpunkt. Die ersten sozialen Kontakte werden geknüpft und neue Freundschaften entstehen. Die Kinder erhalten eine optimale Vorbereitung auf die Schule.